
第1721回例会　2013. ２.７　晴　司会　度会会員

　国歌「君が代」 ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：27名（25名）中17名　68.00％

　欠席：藤代・金子・佐々木・大家・瀧・松本・斉藤（英）・柴田　各会員

◎新入会　長野　春信君

◎ゲスト　斉藤　儀一様

◎メークアップ　2月7日分～藤代・金子・佐々木・大家～理事会

鈴木（恭） 会長

　本日から新入会の長野様、改めて今日からよろしくお願いします。またゲストでいらして頂いています斎

藤儀一様、ようこそいらっしゃいました。ありがとうございます。

　先週毎年恒例の平成25年度の税制大綱が発表されました。例年では年末に発表されるのですが、今回は衆

議院選挙で政権交代があった関係で、一月末まで発表がずれ込みました。税理士会では大きな年中行事で、

私も税理士会で調査研究部長を務めており、税制改正の意見を取りまとめる立場に有りますので注視してお

りました。

　今回の税制改正の主なものは、所得税の 高税率のアップ、相続税の基礎控除の縮小など高所得者や資産

家への課税強化が有ります。所得税の 高税率のアップは該当する人が少なく、税収への影響はあまり効果

がないと言われています。相続税の基礎控除の縮小は資産をたくさん持っている富裕層だけでなく、これま
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で相続税がかからなかった中間層まで相続税の影響が出ます。相続の申告が増えることは税理士としては少

し嬉しいのですが、世の中の人の関心も高く、以前この話が出た際にはセミナー講師の話が沢山来てしかも

いつも満席で関心の高さが伺えました。

　今回の改正の評価としては、消費税率アップと参議院選挙を控えて、気を使っている印象です。また消費

税率アップと共に軽減税率を導入ということも言われていますが、会社などの負担が相当大きく、あまりやっ

て欲しくないのですが…

　なんにしろ経済成長と財政健全化、社会保障の充実という相反する課題を解決できるような税制を考えて

いただきたいと思います。私も出来るだけの意見を述べていきたいと思います。

大原幹事

１．本日より入会された、長野　春信君の入会式を後程行います。

２．第２分区ゴルフ大会のお知らせ

　　日　　時：４月17日（水）７時30分受付　８時開会式

　　場　　所：鎌ヶ谷カントリークラブ（ペリア方式）

　　参加人数：各クラブ８名以上

　　登 録 料：5,000円（パーティー費・賞品代）

　　プレー代：16,000円　当日各自支払い

　　締め切り：３月13日まで

３．米山奨学生奨学金終了式及び歓送迎会のお知らせ

　　日　時：３月２日（土）　16時～19時

　　場　所：千葉　スカイウインドウズ東天紅（センシティタワー23Ｆ）

　　参加者：金子カウンセラー・褚　笑雲さん

４．大多喜RC50周年記念例会のお知らせ

　　日　時：３月５日（火）13時：受付　13時30分：点鐘

　　場　所：九十九里ブィラ　そとぼう

　　登録料：5,000円

　　締切り：２月20日　参加希望者は事務局まで

５．2013～14年度　ロータリー手帳購入について

　　希望者は事務局に申し出ください。

６．次年度会長幹事会議のお知らせ

　　日　時：２月26日（火）　14時30分～16時

　　場　所：クロスウエーブ船橋　４Ｆパーティールーム

　　※藤代会長エレクト・高橋幹事エレクト出席予定

７．登録料集金のお知らせ

　　２月20日（水）に開催される第２分区IMの登録料6,000円の内、個人負担金3,000円を集金致します。

　　尚、新年家族会に欠席された会員さんは記念事業献金5,000円の納入をお願い致します。事務局まで

◎理事会報告（２月定例）

１．新入会員長野　春信君の所属委員会について

　※　親睦委員会に所属
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２．YOSAKOI船橋後援・協賛の依頼について

　　日　時：４月21日（日）10時～18時

　　場　所：イオンモール船橋

　　趣　意：「よさこいソーラン」による地域活性化を目的とする。

　　実行委員長：大原俊弘会員

　　※後援：千葉・船橋市・教育委員会・観光協会

　　１万円の協賛依頼

　　※協賛を承認・１万円の協賛金を新世代委員会から支出する。

３．2013学年度　米山奨学生世話クラブのお願い

　　※世話クラブの引き受けを承認。カウンセラーは相澤会員

「報告事項」

１．第36回シニアーRYLAセミナー参加者について

　・ロータリアン：佐々木新世代委員長

　・青少年：高橋真裕様（マサヒロ）24才　三木証券船橋支店勤務

「その他」

１．ガバナーノミニー（2015～16年度）の推薦について

　　※今年度は見送り

２．ロータリー手帳の購入について

　　※希望者と新入会員分をクラブ負担で購入する。

３．お花見例会について（アクト・家族合同）

　　※４月４日（木）12時頃から高根寺（丹羽元会員のお庭）で行う。

４．たけのこ堀例会について（アクト・家族合同）

　　※５月３日（金・祝）斉藤守会員の竹林で行う。

５．ガバナー補佐より　地区協議会での推薦依頼について

　　※新世代委員会の「船橋少年野球教室」後援の件と「母子ホーム支援」についての２件をクラブより自

薦することを承認。鈴木会長と山﨑会員担当。

◎委員会報告

　雑誌会報・広報委員会 広報統括　遠田会員

　　ロータリーの友　２月号より

　　表紙　世界中に名高い日本の代名詞　マウントフジ　フジヤマ

　　　　　郷愁をそそる世界遺産　幻想的な雪景色の白川郷

　　縦組　RI2620地区　甲府RC主催　市民講演会

　　講演録要旨である「チェルノブイリ原発事故とその後と福島」

　　松本市市長　菅谷昭さん

　　卓話の泉、友愛の広場

　　世界理解月間に因んで、世界に目を向ける、平和を求める声

　　親善の遺産、ロータリー入門　ロータリーのためのポリオ撲滅、アドボカシー入門

　　　余談ですが、日本にアメリカロータリークラブがあるのをご存じですか？ 14ページバナー自慢に掲

載、USAでなく、ウサと読みます。宇佐八幡宮で有名、大分県宇佐市です。



　本日の卓話　

　　　「船橋の公民館について」 岩浅　宗之　

１．公民館とは

　　住民のために実際生活に即する教育・学術・文化に関する各種事業を行う教育施設のこである。

２．公民館の設置

　　公民館は市町村が設置する。市町村が設置する場合を除く他、公民館の設置目的とする一般社団法人、

一般財団法人でなければ設置することができない。

　　船橋市内には、26の公民館がある。（原則としてーコミュニティーにつき１館を原則とする）

３．公民館の事業

　　公民館は目的達成のために概ね次に揚げる事業を行う。

　　１．定例講座を開設すること。

　　２．討論会・講習会・講演会・実習会・展示会等を開催すること。

　　３．図書・記録・模型・資料等を備え、その利用を図ること。

　　４．体育・レクレーション等に関する集会を開催すること。

　　５．各種団体・機関等の連絡を図ること。

　　６．その施設を住民の集会、その他公共利用に供すること。

４．公民館の運営方針

　　公民館は公共の施設であることから、次の行為を行ってはならない。

　　１．もっぱら営利を目的として事業を行い、特定の営利事業に公民館の名称を利用させ、そのた営利事

業を援助すること。

　　２．特定の政党の利害に関する事業を行い、または公私の選挙に関し、特定の候補者を支持すること。

　　３．特定の宗教を支持し、又は特定の教派、宗教若しくは教団を支援してはならない。

５．公民館の利用

　　船橋市の公民館使用は原則有料、但し社会教育関係団体等に登録された場合には使用料は半額、また地

区連、地区社協、民生委員協議会、青少年、スポーツ推進委員会協議会、ボーイスカウト・ガールスカウ

ト、障害者団体は無料。

・岩浅会員の知ってるようで知らない“公民館”についての卓話興味深く拝聴、勉強になりました。

 遠田　毅

・私の家族も赤ちゃん講座で公民館を利用していました。ロータリーとは違う地域に貢献されている岩浅会

員、ステキです。 スズキ　タカシ

・岩浅さんの卓話、参考になりました。感謝。 藤井　仁毅

・岩浅会員、卓話ありがとうございました。災害の時には公民館のありがたさがわかりますね。本日は勉強

になりました。 織戸　豊

・岩浅会員の卓話「船橋の公民館について」26ケ所あるのを始めて知りました。中央公民館始めよく利用し

ています。 岡田　敏男

・船橋の公民館の卓話良くわかりました。市長のお話より、非常にわかりやすかった。 山口　習明



・岩浅さんがカクレ公民館長だとは知らなんだ！あなたは斉藤守さんと同じぐらい公（おおやけ）と民（た

み）を結びつける役割を担っています。あらためてタイシタモンダ！と感服いたしました。 相澤　友夫

・拙い卓話を聞いていただき、ありがとうございました。 岩浅　宗之

・恒例のバレンタインのお祝いをいただきました。ありがたいかどうかですが、ありがとうございます。

 スズキ　ヤスヒロ

・誕生祝いをいただきありがとうございます。皆様から温かく迎えていただき感謝いたします。 長野　春信

・60回目の誕生祝いをいただきありがとうございました。人生の折り返し点です。あと60年頑張ります。

 斉藤　守

・結婚祝いをいただきありがとうございました。今日は「花」を買って帰ります。 斉藤　守

・長野さんロータリークラブご入会誠におめでとうございます。素晴らしき友人とめぐり会える事を祈念い

たします。 相澤　友夫

・長野春信君の入会を祝して、ロータリーを楽しみましょう。 遠田　毅

・長野様、これからどうぞよろしくお願いします。斉藤儀一様、ご縁があることを期待しております。

 スズキ　ヤスヒロ

・長野さん、入会おめでとうございます。ロータリーライフをゆっくり、そして気長に楽しんでください。

 織戸　豊

・長野春信様、入会おめでとうございます。ロータリーは品格、同格を重視しております。気を引き締めて

親睦・奉仕に参加してください。 山口　習明

・斉藤儀一様、船橋東ロータリークラブは入会審査が厳しいですが乗り越えてください。お待ちしておりま

す。 山口　習明

・斉藤儀一様、ようこそお越しいただきましてありがとうございます。ロータリークラブへのご入会を大歓

迎致します。 相澤　友夫

・新年家族会楽しかったですね。高橋委員長のご努力と金子さんとやつやさんのご奉仕の賜物です。ありが

とうございました。 相澤　友夫

　 ２月７日分　36,000円　　累計　777,000円　今週のニコニコ BOX

２月のプ ログ ラム

２月14日　卓話予定　瀧会員

２月20日　IM　15時点鐘

　　　　　於：フローラ西船

　　21日　２／20に振替

　　28日　卓話予定　大家会員

週報今週の担当　　　岡　田


